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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ３年 ８月２４日 

午前・午後 ２時５８分    

議会名 令和 ３年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

対策について 

（１）感染者に対する支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）PCR等検査について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①感染者が急増し、入院療養が困難になっていま

す。市内の感染者の入院、宿泊、自宅療養者数に

ついて市は把握していますか。 

②自宅療養者向けにパルスオキシメーターを貸し出

しするサービスがあります。市の保有数と貸し出

し数はどのくらいでしょうか。 

③自宅療養者への生活日用品等の支給では、トイレ

ットペーパー、ごみ袋等を支給する、となってい

ます。ほかにどの様なものが支給されるのでしょ

うか。 

 

①５月から、６５歳以上等への PCR等検査が無料で

実施されています。月別の検査数をお聞きしま

す。 

②無料で PCR等検査を受けられることについて、知

らない人がいます。どのような周知をしてきまし

たか。 

③陽性の場合「検査結果を通知する」となっていま

すが、陰性の場合の通知や「陰性証明書」等の発

行などはされるのでしょうか。 
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（３）学校における感染症対

策について 

 

④ワクチン接種が進み、最近では全国的に若い世代

の感染者が増えており、幅広い検査の重要性が高

まっています。現在行っている無料での PCR等検

査を、６５歳以上等以外に対象者を拡大すること

が必要ですが、いかがでしょうか。 

 

①児童・生徒や家庭内感染が増えています。新学期

開始後、さらなる感染拡大が懸念されています。

文科省から新たに事務連絡があり、基本的な感染

症対策等の徹底を求められています。どのような

対策を行っていくのでしょうか。 

②文科省通知では、地域一斉の臨時休業は避けるこ

とともいわれています。今後の感染状況の変化に

よっての登校の在り方についての考えをお聞かせ

ください。 

③給食等の食事をとる場面での感染対策について、

どのように行っていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


